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Для журналистов, ка к  и всех советских лю

дей, нет более важной задачи, чем участие в борь 
бс за укрепление дела мира во всем мире.

Волгодонская городская первичная организа
ция Союза журналистов СССР, стремясь внести 
конкретный вклад в укрепление дела мира, м еж 
дународного содружества и прогресса, приняла 
решение подготовить силами журналистов ре
дакций «Волгодонская правда», «Знамя строите
ля», «Атоммаш евец», «Волгодонской хим ик» но
мер городской газеты, гонорар за который пере
числить в Фонд мира.

Этот номер выходит сегодня, в Международный 
день солидарности журналистов.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОВДННЯИТВСЫволгодонская

ОРГАН ВОЛГОДОНСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
НАРОДНЫ Х ДЕПУТАТОВ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ.
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СУББОТНИЙ ВЫПУСК   — —  —  --

ДЕЛО ЧЕСТИ СТРОИТЕЛЕН —  НА ОСНОВЕ ПОВЫШЕНИЯ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУ ДА

ОСВОИТЬ В СЕНТЯБРЕ 
т МИЛЛИОН РУБЛЕЙ!

ЗАВТРА-ДЕНЬ ТАНКИСТОВ

С  ЗАСЕДАН И Я  
ОБЛАСТНОГО 

Ш ТА БА Повысить темпы
Главными вопросами прошедшего заседания  

областного штаба были: ввод производственных 
мощностей четвертого миллиона киловатт, строи
тельство жилья и объектов соцкультбыта.

С сообщ ением о ходе 
м онтаж а технологическо
го оборудования в глав
ном корпусе выступил 
главны й инж енер треста 
«Ю ж техмонтаж » В. Хур- 
цев. К сентябрю  планиро
валось закончить мехмон- 
,ж о м  6 8  единйц обору

дования. Закончено толь 
чо 36. Ситуация - чрезвы
чайно слож ная. При сегод 
няш них темпах монтажа 
можно стать перед ф ак
том: что на монтаж  ос
тавш егося оборудования 
не хватит просто техноло
гического времени. На 
пяти позициях его уже не 
хватает. И вместе с этим 
монтаж  25 единиц обо
рудования приостановлен. 
Причина: позиции неуком 
плектованы  заказчиком  — 
заводом «А томмаш ». По 
мнению руководителей. 
«Ю ж техмонтаж а», для 
нормализации обстановки 
с монтажом оборудования 
необходимо: во-первых,
усилить работу службы 
комплектации завода, во- 
вторых, наладить четкиft 
вы воз технологического 
оборудования в монтаж 
ные зоны, в-третьих, обес 
печить монтажников кра

нами в первом корпусе.
С сообщением о ходе 

общ естроительных работ 
на производственных мощ 
ностях четвертого миллио 
на киловатт выступил 
начальник «Заводсгроя» 
Н. Шило.

Ш таб отметил, что ру
ководители «А том маш а» 
не ..выполнили. . реш ение 
прошлого ш таба о направ 
лен и и на стройплощ ад
ку 1000 рабочих завода. 
II вместе с тем, было от
мечено, что даж е люди, 
которые были направле
ны с завода на работу в 
ДСК-7, как правило, про
стаивали.

Ш таб потребовал от 
парткомов завода и 
ДСК-7 провести совме 
стное заседание, на ко
тором наметить пути 
эффективного исполь
зования привлеченных 
на строитель с т в о 

жилья людей.
Главный инженер 

Д С К -7 М. Храпуновнч 
сообщил, что коллектив 
ДСК-7 план восьми меся
цев по генподряду выпол
нил на 73 процента. Ввод 
ж илья  за восемь месяцев 
составил всего 6 2  тысячи

квадратны х метров. В 
сентябре будет сдано око
ло 6 0 , тысяч квадратны х 
метров ж илья. II в итоге 
за девять месяцев ож ида
емая сдача ж илья — 116 
тысяч квадратны х мет
ров.

Штаб отметил не
удовлетворительную _ра 
боту коллектива ДСК-7 
по строительству
жилья, объектов, соц
культбыта и рекомен
довал бюро горкома 
партии рассмотреть 
вопрос о необходимых 
мерах по вводу жилья и 
объектов соцкультбьпа 
в текущем году.
Ш таб рассмотрел во-, 

просы обеспечения строй
ки материалам и, рабочи
ми. К аж дому трудовому 
коллективу определено 
задание на сентябрь. Для 
треста «Волгодонскэнер- 
гострой» оно составляет 
21 миллион рублей. Для 
-выполнения объема строй 
монтажа на такую  сумму 
штаб потребовал от хо
зяйственны х руководите
лей, партийны х комите
тов направить организа
торскую  и политико-вос
питательную  работу на 
сокращ ение непроизводи
тельны х потерь рабочего 
времени, достижение вы
сокой производительно
сти Труда.

П о че р к
к у р а к и н ц е в

Высокими показателя
ми в труде заверш или во
семь м есяцев строители 
из комсомольско-молодеж 
ной бригады  -Л . П. К ура
кина. Зан яты е на соору
жении второй очереди 
четвертого корпуса, они 
еж есменно доводят вы ра
ботку до ,177  процентов. 
При плане 6 8 4  тысячи 
рублей за восемь месяцев 
выполнено строительно
монтаж ны х работ на 801 
ты сячу.

С реди передовиков — 
плотники-бетонщ ики А. И. 
Орлов, Т. Т. С афаров, 
О. В. Данилов и другие.

К оллектив уверенно 
идет к цели года — м ил
лиону рублей строймонта 
ж а.

Л. КУВШ ИНОВА,
и. о. старшего инженера 

ОТиЗ СМУ-9 УС 
«Заводсгрой»,

Бригаде монтажников М У-24 управления «Спец. 
стальконструкция», возглавляемой В. А, Абдрах
мановым, поручена сборка блоков покрытий корпу
са №  6  «Атоммаша». Бригадир хорошо организовал 
дело, своевременно подает узлы на объект.

На снимке: В. А. АБДРА ХМ А Н О В (слева) с 
Н. Ходасевичем и Н. Чурбаковым.

Фото A. B v D n io ro B a .

Победители
На днях подведены ито 

ги социалистического со
ревнования за август 
среди коллективов, зан я 
тых на строительстве 
промыш ленной базы. Пер 
вое место заняла o p u ra z fv  
миллионер из СМУ-19 УС 
« П|Р о мс тро й -1», к ОТ oip oil 
руководит В. В. Ш кляев.

В настоящ ее время 
этот коллектив трудится 
на строительстве ф унда
ментов под оборудование 
и пропарочные камеры 
главного корпуса завода 
ж елезобетонных конструк 
ций. Е ж есм енная вы ра
ботка в бригаде составля 
ет 170 процентов.

Среди правофланговых 
— плотник - бетонщик
A. А фония, сварщ ик
B, Богомолов и другие.

Л. БЕС П А Л О В А , 
старш ий инж енер 
О ТиЗ СМ У-19 УС 

«П ромстрсй-1».

За счет 
м астеротва

Высоким профессио
нальным мастерством ела 
вятся в СМ У-18 УС «От- 
делстрой» плотники из 
бригады В. Б . Черепнова. 
Р аботая  на сооружении 
административно - бытово
го корпуса П КД-280, каж 
дый член бригады при 
плане ш есть квадратны х 
метров делаег двенадцать 
квадратны х метров плот
ницких работ.

Тон в соцсоревновании 
среди строителей задают 
опытные плотники В. И. 
С ударев, Г. Н. Яицкий 
и другие.

Т. БОЛЫ НЕРОТОБА, 
инженер по 

соцсоревнованию 
ОТнЗ УС «Отделстрой».

Утром 7 сентября на 
, территории студенческо
го палаточного лагеря 
УС «Промстрой-1» состо
ялась  торж ественная ли 
нейка. Командир сводно
го отряда РИ С И  А нато
лий Яничкин рассказал 
об успехах трудового се
местра и задачах, стоя
щих перед отрядом в сен
тябре. Выступили коман
диры лучш их отрядов, на 
гражденных грамотами 
УС «П ромстроя-1», — 
М авлет Д ж ум  а к а е в 
(РИ С И  -. 4), Г ри гори й 1 
М альцев (РИ С И -9), С ер
гей Бойченко (РИ С И  10),

Грамотами награждены  
два лучш их бойца каж 
дого отряда. Среди них— 
А лександр С уворов, ма
стер из РИ С И -11, Нико
лай Головин — РИ С И -10, 
Любовь Р ы чкова — 
РИ СИ -6.

П олучили грамоты  УС 
«Промстроя-1 > четы ре 
лучших, политинформато
ра — Сергей Б аранов, 
Ирина Пилипенко —  оба 
из Р И С И -14, А лександр 
К арасев —. РИ С И  - 11, 
Владимир Б аранов —» 
Р Ж И - 10. /

Д ень танкистов — праздник боевой славы од
ного из основных родов войск Советской А рмии. 
И стория создания н развити я советских танковых 
войск неразры вно связана с именем В. И. Л енина, с 
деятельностью  Коммунистической иартнш  Зародив
ш ись в первы е дни ф ормирования К расной Армии, 
они прошли славны й героический путь.

Подвиг, соверш енный советскими танкистам и в 
годы Великой О течественной войны, бессмертен. 
С талинградская и К урская  би твы ,’ Корсунь-Ш ев- 
ченковская, Ясско-Кнш.иневская, В нсло-О дерская 
операции, сраж ения за  Б ерлин, освобоягденне П ра
ги венчали победоносный путь советских танки
стов.

Сегодня войны-танкисты  на танкодромах, в учеб
ных классах, на тактических занятиях  в поле на
стойчиво соверш енствуют свои знания, успеш но 
овладеваю т новой техникой в оружием.

В день своего праздника танкисты  рапортуют 
Коммунистической партии, народу о высокой бое- 
I отовностн, безграничной преданности социалисти
ческой Родине.

П лакат худож ника В. В икторова. И здательство 
«П лакат» , -

Ф отохроника ТАСС.

Признаны  лучш ими
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„ А Т О М М А Ш " :  Д Е Л А  И  П Р О Б Л Е М Ы
•  Репортаж с места события

Идут испытания
Эта смена была второй | вят кованую -болванку за-

в сегодняш нем рабочем 
дне бригады А. С авран
ского. Немногим менее 
недели назад закончили 
ребята монтаж ны е рабо
ты на огромном токарно- 
расточном станке. Вот он, 
высится неподалеку от 
оранж евого куба термо- 
печи с выдвижным подом. 
II даж е на фоне ее много
метровой громады каж ет
ся массивным и внуши- 
тельиы м.

Много дней ушло на со
оруж ени е ' этого станка. 
И сот сейчас стоит он, 
готовый к испытанию.

— У мная маш ина, — 
говорит с нескры ваемым 
восхищ ением станочник 
Эдуард Кравец. — Хоро
шо, что сами монтирова
ли.

Д а, они сами монтиро
вали станок. Все ш есть 
человек, из которых соз
дана бригада его обслу
живания. М онтаж шел 
трудно. И каж ды й день 
приходилось усваивать 
так много нового и слож 
ного, что времени, одной 
смены не хватало. И они 
потеряли уж е счет тем 
сверхурочным часам, ко
торые плю совались к офи
циальной смене.

Это только так гоборит- 
ся, что испы тания начнут
ся сегодня. На самом де-

готовки и начнут отсробо 
вать токарно-расточный 
па реж имах силовой рез
ки. Ч ерез час-другой уда
рят о плиты пастила хруп 
кие обломки стружки. 
Ч ерез час-другой, эти но- 

'вы е  резцы  толщиной в 
руку , потянут первый ис
кристый виток по черной 
шероховатой поверхности 
заготовки. Потом она вся 
заси яет белым блеском, 
станет деталью .

У пульта управления — 
Э дуард К равец, Н иколай 
Загородний, Владимир 
Зуев, И горь Романенко, 
В ладимир С ухорукое и 
Ю рий Радченко. Сейчас 
вся бригада в одной сме
не. Это потом по звеньям 
будут они работать круг
лосуточно.

Но это «потом» насту
пит уж е совсем скоро. 
Ведь вся эта сложная ра
бота, весь сложный про
цесс испытания проводит
ся для того, чтобы под
готовить станок для прие
ма обечайки. Той первой 
рабочей детали корпуса 
реактора, при обработке 
которой не должно про
изойти даж е самой мель
чайшей неожиданности. 
Они готовятся к завтраш
ней смене, готовятся вот 
уж е много напряженных 
рабочих дней. Готовятсяле начались они давно. «отлично».

С егодня их продолжаю т. ч р р н ы Ш
Сегодня на станок поста- А. ч ы 'н ы ш ,

Третью термопечь мон
тирует сегодня бригада 
монтажников иод руко 
водством Николая Василь 
евича Пухтинова. Монтаж
ники работают в тесном и 
непрерывном контакте с 
коллективом термопрессс- 
вого цеха «Атоммаша». 
С темн, кто в будущем  
будет обслуживать этн 
установки.

Такая взаимосвязь по
ложительно влияет на ка
чество монтажа, на сроки 
сдачи основных его у з 
лов.

На снимке: Н. В. ПУХ- 
ТИНОВ (слева) в процес
се работы ставит задачу  
перед членом бригады 
А. В. ЗЛЫ ГАРЕВЫ М .

Фото А . Бурдю гова.

Что нам м еш ает i7
Одна из основных за 

дач, стоящ их перед кол
лективом «А томмаш а» 
сегодня, — это подготов
ка вы сококвалиф ициро
ванны х кадров д л я  сва
рочного производства. 
Кое-что в этом н аправле
нии уж е сделано. Сви
детельством тому —  ус
пеш ная работа сварщ и- 
ков-автоматчкков цеха 
парогенераторов, качест
во продукции электрош ла 
новой с в а р к и ,, проведен
ные операции м алоугле
родистой наплавки.

Но, подводя даже 
начальные итоги, за
даешь себе вопрос: а 

могли быть успехи бо
лее значительными? 
Да, могли бы.
Н ачнем с первой сту

пеньки, то есть именно с 
лаборатории, в которой 
ведется обучение и подго
товка сварщ иков.

К оллектив, работаю 
щий здесь, друж ный, бо
еспособны!!. Он вы полня
ет заданную  программу 
по количественной подго
товке вы сококвалифици
рованных рабочих. Обу
чаю тся здесь и ручной, и 
автоматической сварке.

Но инженерам и тех
никам лаборатории не 
приходится отдавать 
все свои силы и все 
свое время основным 
обязанностям. Потому 
что лаборатория недо
статочно снабжается 
сварочными материа
лами, потому что сам 
штат се не укомплек
тован опытными инже
нерно - техническими 
работниками.

А  каки е кадры  прихо
дят на обучение? В боль
ш инстве случаев начи
нать приходится с азов 
самого сварочного произ
водства, потому что на

правляют нам сварщиков
недопустимо низкой ква
лиф икации. Когда вы ска
зы ваем  мы  претензии 
своим руководителям отде 
ла  кадров, то слыш им в , 
ответ: «Н аш е дзлэ  н а -! которы х
брать только нуж аое ко
личество людей, нужной 
специальности. Д али мы 
вам 200  сварщ иков, вот

приходится обрабаты
вать н подготавливать.

Подготовка кадров
и обучайте». А  то, что с 
большей частью этих ра
бочих приходится удли
нять срок обучения, что 
они просто-напросто не 
готовы к тому, чтобы ус
ваивать предлагаемый им 
уровень знаний и навы 
ков,- отдела кадров не ка
сается.

К ак не касается это и 
отдела технического обу
чения, который сконцен
трировал все силы и вни
мание на ГИТУ, то есть 
на том, кто придет на 
«А томмаш » только в бу
дущ ем, и полностью з а 
был о тех, кто пришел на 
«Атоммаш » уж е сегодня. 
Руководители этого отде
ла не оказы ваю т нам со
верш енно никакой под-i 
деряски.

|П родолж ая разговор, 
хочется упомянуть о том, 
что в период практиче
ских занятий со сварщ и
ками на установках уже 
сданных в эксплуатацию , 
мы вынуждены  такж е те
рять драгоценное время 
на подготовку технологи
ческой оснастки.

Например, в нашем 
распоряжении находит
ся всего две техноло
гические обечайки. Пос 
ле каждой репетиции 
по сварке их заново

Не все проблемы ре
ш ены еще и с оргоснаст- 
кой сварочных установок, 

проводится 
обучение п, в конечном 
итоге, рабочая сварка.

Произош ло недоразум е
ние, например, с заказом  
на изготовление м еталло
конструкций для  крепле
ния нагревателей. Дошло 
до того, что срок их был 
определен особым прика
зом генерального дирек
тора объединения. Но и 
он не был выполнен про
изводством корпусного 
оборудования. Обучение 
сварщ иков поэтому при
ш лось вести с наруш ени
ем технологии, л это зн а
чит, что рабочие не по
лучили необходимого ypoD 
ня практических навы 
ков.

Не определен сегодня 
еще и ответственный за 
сдачу в эксплуатацию  сва
рочного оборудования. 
Н аш е управление свароч
ного производства, не
смотря на общую нехват
ку специалистов, взяло 
на себя все пусконаладоч
ные работы. Т ак что же, 
нам принимать на свои 
плечи ещ е и ответствен
ность за окончательную  
сдачу оборудования?

В общем, в своей ра
боте подготовка кад
ровой базы  сварочного 
производства и д е т  
вперед очень медленно. 
Потому что преодолевать 
все трудности этого пути 
приходится пока в оди
ночку.

В. ЕГО РОВ, 
зам. начальника 

управления сварочного 
пр энзводства. 2

Ф К ак ж и веш ь, к о м с о м о л ь с к о -м о л о д зж н а я ?
Б О Л Ь Ш А Я  Д Р У Ж Б А
Н И К О Л А И  Подлес- 

ный закончил 
ГПТУ в городе Ф рун
зе. Получил диплом с 
отличием и сразу  ж е 
четверты й профессио
нальны й разряд. Р або
тая  на станкострои
тельном заводе имени 
Л енина, сдал на пя
тый. Но самое главное 
то, что именно здесь 
он почувствовал насто
ящ ую  рабочую  друж бу, 
вы работал активную  
ж изненную  позицию. 
Уже тогда у него по
явились тверды е ж и з
ненные принципы, и 
стал он в том коллек
тиве не просто тока
рем, а Ч еловеком  с 
большой буквы.

II когда позвал 
«А том маш », парторг 
бригады сказал:

— Не мож ет завод, 
носящ ий имя великого 
вож дя, остаться в сто
роне от этой великой 
стройки. У нас найдут
ся добровольцы...

29 м ая 1976 года 
по путевке комсомола 
прибыл на «Атоммаш » 
Н иколай Подлесный. 
После учебы в П одоль
ске, возглавил бригаду 
токарей, а вскоре 
присвоили этому кол
лективу звание комсо- 
мольско - молодежно
го. Молодой бригадир 
старался  оправдать 
это звание. За  полтора 
года бригаде было вру
чено семь почетных 
грамот, три диплома, 
присвоено первое место 
в социалистическом со 
ревновании «18  удар
ных недель — перво
му корпусу «А томма
ш а».

И  в этом году брига
да Подлесного ш агает 
уверенно, твердо. В 
первом и втором квар 
тале коллектив брига
ды зан ял  первы е места 
по министерству. Ему

вручили почетные гра
моты и денеж ны е пре
мии.

Зам етно выросли за 
это врем я все члены 
коллектива. Раньш е 
было несколько чело
век, связанны х общ ей 
работой, объединенных 
в бригаду. А  теперь это 
единое целое. К оллек 
тив, объединенный не 
формально, а общно
стью целей, интересов, 
взглядов. И роль его 
заметно повысилась, 
как в производствен: 
ной деятельности, так 
и в идейно-воспитатель 
ной работе. Главным 
мерилом здесь счита
ется рабочая совесть. 
К аждый испытал на се
бе силу коллектива, 
почувствовал свою 
ценность и значимость 
в нем.

От потреби о с т и  
друг в друге началась 
больш ая друж ба. Вме
сте вы езж аю т на от
дых, ходят в турист
ские походы. Все это 
совмещ ается с высокой 
производит е л  ь и о- 
стыо, трудовой дисцип 
линой, творческим по
иском. П оследнее при
сущ е каж дому члену 
коллектива. Г. А дам ен
ко, В. К озлов, В. Ло- 
патько, А. Сильвестров 
только в этом году по
дали три рацпредлож е
ния и одно изобрете
ние. Постоянно повы
ш аю т производитель
ность труда за счет 
экономии и береж ли
вости В. Батраков, 
Ю. Афиногенов, В. Р о 
ж ков, Н. Семченко.

Сейчас моя£Но с 
уверенностью  сказать, 
что бригада эта стоит 
на самом прочном ф ун
дам енте — рабочем 
труде и гордится она 
тем. что ударно несет 
вахту пятилетки.

Д. Ш УВАЛОВА.

начальником тов. Егоров, 
а мастером тов. Назаров, 
заторможены работы на 
монтаже уникального обо
рудования в цехе корпус
ного оборудования.

На объект выделено 
недостаточное количество 
людей. Если руководите
ли участка не примут не
замедлительные меры,

произойдет длительный, 
ничем не оправданный 
простой.

Допустить этого нельзя, 
так как всякая задержка 
сказывается на нарушении 
графика производства 
атомного реактора. Меры 
должны быть приняты 
без промедления.

А. В Л А Д И М И РО В .

ГОТОВЯТСЯ 
К ЗАНЯТИЯМ

Более 300  пропаган
дистов будут прово
дить зан яти я  в новом 
учебном году в систе
ма политического, ком
сомольского и экономи 
ческого образования б 
производственном объ
единении «А томмаш ».

Н ачнут действовать 
около десяти новых 
школ основ марксизма- 
ленинизма по програм
ме «Учение, преобра
зую щ ее мир» и семь 
теоретических семина
ров по программе « Р аз  
витой социализм: во
просы теории и прак
тики».

Достаточно сказать, 
что только в одном 
парткоме служ б эксп
луатации объединение 
укомплектовано -1 'w  
ш колы. Так что ф ронт] 
идеологической рабо
ты велик и ответствен.

Чтобы встретить но 
вый учебный год во 
всеоруж ии, кабинет 
политического просве
щ ения ведет большую 
подготовительную  рабо 
ту. П роведен семинар 
с пропагандистами по 
теме «Л енинизм — 
револю ционное знамя 
наш ей эпохи». П ропа
гандисты  В. Т. Кова
лев, Н. Н. Хохлов, 
А. П. И ванов, В. Г. 
Б орщ , X. X. Сюняев 
повыш ают свое мастер 
ство на двухнедель
ных курсах  при обко
ме КПСС.

Подготовку к новому 
учебному году партком 
«А том маш а» держ ит 
под постоянным контро 
лем, уделяя этому во
просу немало внима
ния.

II. ЛАНИНА.

Внимание! простои!
По вине участка т р е -1 чтобы исправить создав- 

ста «Ю жтехмонтаж», где шуюся здесь ситуацию,

Ц И Ф Р Ы  
И  Ф А К Т Ы

В ЦЕХЕ кор пусно
го оборудования дейст
вует первая на «Атом 
маш е» установка  элей- 
трош лаковой сварки.

^  МЕХАНИЧЕС К И И  
парк ЦКО сегодня на- 

| считы вает 6 у н и ка л ь н ы х  
I станков, зан яты х на ос

новном производстве. 4 
единицы  находятся в мои 
таж е и пусконаладке.

Я* В ЦЕХЕ ко р п усн о 
го оборудования, одном 
из ведущ их цехов ПКО, 
130 станочни ков  готовы  
работать над изготовле
нием деталей для АЭС. 
Часть из н и х  ведет м он
таж  ун и ка л ьн о го  обору- 

| дованип.
С Н АЧАЛА работы 

закалочного  ком плекса 
терм опрессовом  цехе 

тгрм ооб раб отну прош ли 
три  кр уп н ы е  детали ре
актора.

Я* ТОЛЬКО 9 м ин ув 
шем месяце я ц р х я  паро- 
генераторов я работе на 
ходилось десять обеча
ек н д р у ги х  к р у п н ы х  
деталей для АЭС.

( f t  В ЦЕХЕ па рогенера
торов заверш ен первы й 
процесс малоуглероди- 

| стой наплавки . По пред
варительны м  данны м , ка 
чество работы хорош ее.

О  ПОЛУЧЕН резуль
тат анализа по проверке 
качества термообработки 
первой рабочей детали 
кор пуса  реактора (фла
нец № 61). С огласно ему 
термообработка проведе
на на «отлично».

Выпуск подготовлен 
нашим коллективным кор 
респондентом — редак
цией газеты «Атоммаше. 
вец»,

I
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, х и м з я в о д■|
I В ряды 

корчагинцев
Две Комсомольске 

мо •! одежные бригад'.! 
завода активно вклю
чились в ударную кор
ча гинскую пахту за 
сверхплановый комсо
мольский миллион. 
Это бригада слесарей  
цеха №  8, которую воз
главляет Анатолий 
Наилов, и Комсомоль
ске-молодо я;нп я брига
да Николая Струнина 
нз цеха №  4.

Коллективы пере
смотрели свои преж
ние обязательства и 
взяли повышенные.

Обменялись 
опытом
На заводе побывала 

делегация соревную
щегося с нами Ш ебе- 
кинского химического 
завода Белгородской 
области. В ее составе 
были руководители за
вода, начальники це
хов и отделов.

На встрече были 
подведены итоги ра
боты заводов за вто
рой квартал и полуго
дие, коллективы обме
нялись опытом работы.

Гости побывали так
же в цехах и отделах.

По местам 
боев
Заведующая секто

ром учета .комитета 
ВЛКСМ Елена Белиц
кая и слесарь КИПиА  
цеха №  Ю комсомолец 
Виктор Лоеико нрння- 
ли участие в област
ном слете участников 
Всесоюзного похода по 
местам революционной, 
боевой и трудовой сла
вы советского народа, 
посвященном 60-летию  
Первой Конной армии. 
Они прошли дорогами 
«лихих, эскадронов», 

встретились с ветера
нами революции, Отече 
ственной войны.

Своими впечатлени
ями о походе комсо
мольцы поделились с 
товарищами.

Учатся 
в филиале
Идут первые заня

тия в филиале Ростов
ского университета 
марксизма » лениниз
ма. Среди его слуша
телей 4 6  работников 
химзавода. Десять из 
них обучаются на вто
ром курсе. Это началь 
ник участка В.1 А. Ша
пошников, лкоиомист 
В, В. Манссрева, заве
дующий лабораторией 
т! П. Юрченко и дру
гие.

ЯРКИИ свет юпитеров
слепит глаза, стрекочет 
кинокамера. В простор
ном зале первого адми
нистративно-бытового кор 
пуса завода «Атоммаш» 
он сегодня впервые. Про 
себя подумал: «Прекрас
ный зал. Отличный кор
пус построили заводстро- 
гвцы, а ведь и бетон наш 
здесь в этих стенах уло
жен, а сколько его ум е
стилось в соседней гро
мадине главного атом 
маш евского корпуса...» .

треста «Волгодопскэнер- 
гострой» он возглавил с 
первого дня — с 20 ок
тября 1975 года. Много 
приш лось влож ить труда 
в сложный организм Р Б З . 
За  эти годы вырос завод, 
увеличились его произ
водственные мощности. 
К аким радостным на за 
воде был день выпуска 
полутора миллионного ку
бометра бетона! Это была 
и его победа. Бенец  его 
творческих замы слов, 
бессонных ночей, постояк-

Дорогами
памяти
Во второй половине

октября заводское об
щество ДОСААФ про
водит автопробег по ме 
стам боевой славы. Ко
нечный пункт автопро
бега — Малая земля. 

В. ЕВДОКИМ ОВА, 
и. о. редактора 

газеты  «Волгодон
ской химик».

■ Рассказываем о награжденных

Д И Р Е К Т О Р
Ход его мыслей прервал 

усиленный динамиками 
голос. Н азвали  его ф ам и
лию. Каждый, наверное, в 
такой момент испы тывает 
особое волнение.

Второй секретарь об
ластного комитета пар
тии Н. Д. Пивоваров под 
гром духового оркестра 
прикрепил к лацкану его 
гтиджака новенький орден 
Трудового Красного З н а 
мени. Крепко пожал ру 
ку. И сказал: «П оздрав
ляю, Евсей Евсеевич, с 
заслуж енной наградой, ж е 
лаю  новых успехов».

У ж е когда сел на свое 
место в зал е  и немного 
успокоился, вспомнил т а 
кой ж е день вручения 

п равительственны х н а
град  на К ам А Зе в 1971 
году. Тогда его, директо
ра растворо-бетонного за 
вода треста «К ачэнепго- 
строй». нагпадили орде
ном «Зн ак  П очета».

Т рудна и ответственна 
директорская долж ность. 
Растворо-бетонный завод

ной работы  над усовер
ш енствованном техноло

гии для увеличения про
изводства бетона.

Всегда веж ливы й в об
ращ ении с подчиненными, 
Косяковский никогда не 
нагрубит, внимательно 
вы слуш ает просьбу и, ес
ли в его силах, всегда по
может.

О лю дях у Косяковсио- 
го особая забота. М ожег, 
потому и текучесть к ад 
ров на заводе одна из са 
мых низких в тресте. На 
территории растворо-бе
тонного отличная столо
вая, магазин, в нынеш нем 
году построен прекрасны й 
административно - быто
вой корпус, в котором 
оборудован лучш ий в тре
сте здравпункт.

...Закан чи вается  ещ е 
один трудовой день. Но 
ещ е долго будет гореть 
свет в директорском  к а 
бинете. Впереди много 
новых забот...

А . ЗУБРИЦКИИ, 
корр. газеты  

«Знамя строителя».

ВОЛГОДОНСК СЕГОД
НЯ.

Растет н хорошеет наш 
город. Там, где вчера 
была строительная пло
щадка, сегодня радуют 
взгляд новые здания, пло
щади, скверы...

На снимке: въезд в ста. 
рую часть города.

Фото А. Бурдю гова.

ПРАЗДНИК 
I  МИКРОРАЙОНЕ

Д етский праздник, посвящ енны й М еж дународном у 
году ребенна, провел в ю го-западном районе города, воз 
ле общ еж ития № 8. (П ионерская, 140), п а ртийны й  номи- 
тет треста «В ол годонскэнергострой». Были оф ормлены 
пресс-центр и другая наглядная агита ция. Проведены 
спо ртивны е  соревнования, организована вы ставна дет 
сного рисун ка .

Для уч а стн и ко в  праздника силами вокально-инстру 
м ентального ансамбля УС «Заводстрой» —  «К онтраст» 
был дан концерт.

ШАГИ В* БУДУЩЕЕ
О перспективах развития Волгодонского порта 

рассказывает заместитель начальника порта Анато
лий Николаевич КАРПЕНКО:

И ВЫРАСТАЕТ ЗДАНИЕ
G этого лестничного про 

лета панорама стройки— 
как  на ладони. Смеш ли
вы е девчата в пестрых от 
известки комбинезонах 
бегут по ступенькам 
вверх. Здесь их рабочее 
место: А БК -2  завода
«А томмаш ».

Свой объем работ вы
полнили каменщ ики, мон
тажники. И вот наступило 
врем я для отделочникоз.

В едут отделочные р а 
боты бригада ш ту к а- 
туров-маляров Лидии 
Степановны Чухниной и 
бригада Виктора И вано
вича Чухнина СМ У-11 
УС «О тделстрой».

С каж ды м  днем слу
ж ебны е помещ ения, ду
ш евы е, гардеробны е все 
более и более хорошеют, 
обретаю т свое лицо. И 
долж но быть это «лицо» 
без сучка и задоринки.

Высокому качеству р а 
бот в немалой степени 
способствует то, что в 
С М У -11 «О тделстроя» 
проводятся конкурсы  про

фессионального м астер 
ства. Ежедневное подве
дение итогов показы ва
ет, кто сегодня вы полнял 
норму с отличным каче
ством.

В последнюю неделю 
ударно трудилась комсо

молка Т ам ара Хорхорди- 
на. Только в первый день 
она перевы полнила пла
новое задание на 58 про
центов. Если уж  она обли 
цовы вает стену, то плитка 
становится на раствор 
цепко, прочно. Д аж е са
мый придирчивый мастер, 
такой, как  В ладимир Гло- 
дов, докторски простуки
вая глянцевую  поверх
ность, не найдет в ней де
фектов.

II все-таки идеала в 
своей работе плиточники 
не достигают. Не получа
ется абсолю тно стройных 
колонн. Все потому, что 
допущено небольш ое от
клонение от норматива 
предыдущ им звеном из 
цепочки — монтаж ника
ми СМУ-16.

В социалистическом со
ревновании, ш ироко р а з 
вернувш емся в СМ У-11 за 
досрочное заверш ение р а 
бот к 62-й годовщ ине Ве
ликого О ктября, бригада 
плиточников Б. И. Чухнн- 
на заним ает второе ме
сто. П ервое — у  брига
ды ш тукатуров-маляров, 
возглавляемой Лидией 
Степановной Чухниной.

П риклады вает мастер 
мерную рейку к стене: з а 
зор получается меньше 
двух миллиметров — это

отличное качество ш тука 
турно-малярны х работ. И 
его ежедневно добивают
ся комсомольцы Н адлр- 
адаль М амедов, Лидия 
Пьянова. Х орошее каче^ 
ство работ у А нны Коз 
ловой, Валентины Катсне- 
вой.

Средний возраст строи
телей СМ У-11 18 — 22 го
да. М олод и инженерно- 
технический состав. Па- 
пример, только-только 
окончил ф акультет про
мышленного и граж дан
ского строительства стро
ительного института горо
да М ахачкалы  Нурах- 
мед Ю нусов. Л ест
ничный пролет в ад
министративно - бытовом 
корпусе завода «А том
маш » — это его оживший 
дипломный ■ проект. И 
пусть не все нз его заду
мок воплощ ены в жизнь, 
работа парня радует.

Общее напряж ение сил, 
энергия всего коллектива 
СМ У-11 «О тделстроя» 
планомерно ведут к  тому, 
что отделочные работы на 
А Б К -2  «А том маш а» бу
дут закончены  к  7 нояб
ря,

' Л. Щ УКИНА, 
корр. газеты  

«Зн ам я строителя»,

—  До некоторых пор 
Волгодонской порт пред
назначался  для обеспече
ния перевалки  грузов, 
дл я  Донбасса и С еверно
го К авказа  и в обратном 
направлении, в основном, 
для  отправки грузов Д он
басса на теплоэлектро
централи  Московской, 
Горьковской и Я рослав
ской областей.

С момента начала стро 
ительства «А томмаш а» 
функции порта измени
лись: уменьш ился объем 
перевалочны х грузов и 
одновременно возросло 
поступление строитель

ных.
Так, если в 1975  го

ду в порту было пере
работано 2 6 8 5  тысяч 
тонн грузов, то за 
1979  год мы орнентн- 
ровочно переработаем  
5 ,5  миллиона тонн, пе
ревыполнив при этом 
напряженный годовой 
план. В ближайшие 

два года объем пере, 
работок увеличится бо
лее, чем на миллион 
тони.
Конечно, справиться с 

таким  заданием  кол лек
тив порта смож ет только 
при условии, что строи
тельство второй и третьей 
очередей промыш ленной 
базы  «А томмаш а» будет 
в срок заверш ено.

Дополнительно пор г 
будет оснаш ен новыми 
береговыми и плавучими 
механизмами.

И з береговых доба
вятся трн крана, два из 
которых будут иметь 
грузоподъемность свы
ше 16  тонн. И з пла
вучих механизмов в 
распоряжение порта 
поступит мощный зем
снаряд для добычи пес 
ка и новый крупнотон
нажный флот, который 
станет обслуживать 
строительство атом
ной электростанции н 
«Энергомаша».

При этом будут созда

ны условия для ремонта
механизмов: появятся но
вы е ремонтно-механиче
ские мастерские и гара
жи.

До «А тем маш а» в пор
ту работали только п яти 
тонные краны . Теперь у 
нас на разгрузке  заняты  
десяти-двадцатитонные бе 
реговые и ш естнадцати-, 
тонные плавучие краны .

На третьей очереди пор 
та по-прежнему будет уча 
ствовать в переработке 
грузов мощ ное грузоподъ 
емное приспособление 
«Ш евр», поднимающее 
грузы  весом более 300  
тонн. До тысячи тонн гру
зов в час перерабаты вает 
мощный гндроперегруж а- 
тель.

Ц Такой уровень меха
низации позволяет кол 
лективу порта справ
ляться с большими 
объемами грузов, кото 
рые поступают в адрес 
«Атоммаша». С начала 
навигации 1979 года 
нами переработано свы 
ше 1,5 миллиона тони 
грузов для его схрон-
телей.
Так как  будет расти 

флот, изменится структу
ра работы порта, то долж  
но начаться строительст
во его ремонтной базы,

В эти годы порт вы ра
стет в высшую категорию  
неразрядны х портов. Его 
коллектив увеличится с 
400  до 700  человек.

З а  счет надстроек вы 
растут на этаж  общ ежи
ти я  порта, наполовину 
расш ирится детский сад, 
будет построена база от
дыха.

Д ля  обеспечения пере
возки населения будет 
реконструирован стары й 

речной вокзал  и вы стро
ен новый. У ж е сейчас 
строятся и обновляю тся 
пассаж ирские павильоны 
и причалы на приписных 
пристанях порта на ниж 
нем Дону — в станнцах 
Романовской, Н иколаев
ской, в Ц имляиске.



Пэчта „ВП^ в авгуоте

Не быть в стороне
Редакционная почта в 

этом месяце, как и в ми
нувш ем, разнообразна. 
Читатели «Волгодонской 
правды:> активно отзы ва
ю тся на все важнейш ие 
события в жизни города, 
страны.

Так, многочисленные 
отклики пришли к нам 
на постановление ЦК 
КПСС и Совета М инист
ров С С С Р «Об улучш е
нии планирования и уси
лении воздействия, хозяй
ственного механизма на 
повыш ение л)ф(Ьект-|вн-> ■ 
ста п рсизводе 'лп  и’ каче
ства работы ». Своими 
мы слями, планами на бу
дущ ее после выхода- по-' 
становления поделились
В. Рогожников, секре
тарь паитор' г.киззцил 
СМУ-3 ДСК-7,- А.. Беспа
лов, начальник планово-
экономнческого отдела 
производства корпусного 
оборудования «А томма
ш а» и другие.

О трудовых, кипучих
буднях волгодонцев, о
выполнении коллектива
ми планов четырех лет пя 
ти л е т к и . нам сообщили 
верны е друзья газеты, 
внеш татные корреспон
денты В. Чернова, В. Ку- 
гукин, П. Сдельннков,
Н. Кочковой и другие.

II все ж е большой
удельны й вес в почте ав 
густа занимаю т письма о 
бытовых неурядицах,- ■ о 
недостатках в сф ере об
служ ивания.

К ак  быть без воды? 
Этот вопрос постоянно 
присутствует в одной тре
ти писем в редакции.

«Наш дом по улице 
jlssw h эн ‘ £ ‘ wgm Adtf 

хозяина. Три месяца мет 
р^ды... Ходили и инж ене 
ру, те хн и и у  Ж ЭК-3. Ни
к а к и х  результатов.

FnfloM с наш ей —  де
вя тиэта ж ка  со строи 
тельны м  номером 6. 
Там установлен насос 
для по дкачки  воды. А

почему ■ нашем таном 
же нельзя этого сде
лать?
Это строки из письма 

жильцов Морозовых, То- 
роповмх, Вылаховых и
других.

П омочь исправить по
ложение, пробить равно
душ ие работников жи- 
лищ но - эксплуатацион
ных контор просят ж ите
ли дома Л-> 37 по улице 
Советской, дома №  16
по улице 30  лег Победы, 
Ленина, 34  и другие. 
Ж ильцов возмущ ает х а 
латное отношение н сво
им обязанностям не толь
ко обслуживаю щ его пер
сонала домов, но и лиц, 
административных: инж е
неров;- техников.

Всем нам известно, 
сколь сильно рани г око, 
это равнодушие. И чаще
всего мы сталкиваемся с 
ним в службе настроения; 
в сф ере обслуж ивания.

«П риглаш аем посети
телей... Срок- исполнения 
заказов —  три  д н я » ,—  
писали в своем объяв
лении работники  мастер
ской по рем онту обуви* 
располож енной по пере
у л ку  Первом айском у, 61. 
А приш ел т у д а  и н и ка 
ко го  сервиса не увидел: 
заказ вы полняли  в те
чение 10 —  13 дней», —  пи 
ш ет рабочий «Атомма- 

*шау> В. И. Сычеа.
«Заведующ ая ателье 

«Алениа» и разговари
вать не хочет. А я день
ги  за костю м  заплатила, 
хотела сы на порадовать 
обновкой. Ни денег, ни 
костю м а. Разве так 
можно?» —  возмущ ается 
ж ите льница  наш его го 
рода М. Ф. Алексеева.

Много нареканий в аз 
густе в адрес работников 
городского узла связи. И 
здесь читатели единЬдуш- 
ны: работа узла сьязн ор
ганизована плохо.

II «Где оперативность на
шей почты?» — возмуща
ется Н. Ф. Тарасенко.

I «А нам вообще не до-

|ставляк>т почту», — се
тую т ■ своих письмах 
тт. Савина, Березкин, 
Красноярцева...

А вгуст — месяц, когда 
заготовка овощей на зи 
му идет полным ходом. 
С тараю тся хозяйки, дела
ют закупки ...

«Трудно приходится 
нам, хозяйкам. Торговля 
овощами организована, 
мягко говоря, плохо. Оче 
реди в новом городе 
громадные», — делится 
своими бедами с редак
цией Р. Лоскутова.
В озмущ ен организаци

ей торговли О. Н. Пара- 
сочкнн, слесарь-сборщ ик 
цеха корпусного оборудо
вания «А томмаш а». Вот, 
чго он пишет:

«Тринадцатого августа  
я оказался свидетелем  
такого случал. Около 16 
часов возле 12-этажек по 
улице маршала Кошево
го стояла машина с ар
бузами «ЗИЛ-130». Лю
ди пытались выяснить, 
где же будут бахчевыми 
торговать? В магазине, 
что в доме № 101 (номер 
строительный), арбузы  
принять отказались, то 
же самое в магазине, 
что в доме № 5 по ули- 

• це Дружбы. И шофер уе
хал».
Подобные факты  под

тверж даю т выводы чита
телей: торговля овощами 
в 'этом  сезоне организо
вана очень плохо...

Р едакц ия  надеется, что 
в ближ айш ее время полу
чит деловые ответы о п))и 
нятых мерах от долж но
стных лиц на вопросы, 
поставленные читателями.

Но не только остропроб 
лемными письмами бога
та наша почта. Много в 
ней рассказов о людях 
хороших, об интересных 
м ероприятиях из жизни 
города.

Всего в августе было 
получено 4 3 0  писем. Р е 
дакция благодарит всех, 
кто прислал нам их, и 
ж дет от вас, товарищ и, 
новых сообщений.

К  новым успехам
В торжественной обстановке начали новый 

учебный год учащиеся профессионально - техни
ческого училища №  80  производственного объедн 
нения «А томмаш ».

Проходил первый урок 
в празднично оф ормлен
ном зал е  кинотеатра «Во
сток».

В президиуме — пред
ставители администрации 
и общ ественных органи
заций «А том маш а», ве
тераны , члены бригад 
коммунистического труда 
Н. П. Дагонов, В. Я. Мо- 
наков.

Госгн тепло поздрави
ли учащ ихся с началом 
учебного 1979 — 8 0  годз, 
пожелали успехов в уче
бе.

С ответным словом вы
ступили учащ  р  е с я 
Елена Кобыленкова и 
Татьяна Костина. Они рас 
сказали  о подготовке уча
щ ихся к 110-й годовщине 
со дня рож дения 13. И. 
Л енина, заверили присут
ствую щих в том, что при
л о ж а т , все свои си ты к 
овладению  - избранными 
специальностями.

П реподаватель истории 
Е лена - В асильевна Нэго- 
дтйлова приступила к 
проведению ленинского 
урока на тему «Учиться, 
как завещ ал великий Л е
нин».

П редставитель шефов 
цеха корпусного оборудо
вания, сварщ ик шестого 
разряда, ударник комму
нистического труда Ни
колай Павлович Дзю нов, 
рассказал  ребятам ново
го набора о «секретах»

трудового мастерства, вы
сказал готовность пере
дать свой опыт молодо
му поколению.

•Зачиты вается благодар 
ственное письмо админи
страции и общ ественных 
организации «Атоммаша» 
в адрес училищ а. Особен 
но благодарны  атомма- 
ш евцы группе №  12 
электросварщ иков, кото
рая за период практики 
при добросовестном отно
шении к освоению про
фессии п р и н и м ай  tVп и в 
ное у ч э с ы е  b 'j всех общ е
цеховых мероприятиях. Б 
выполнении аатмзов по 
благоустройству пионер
лагеря «Ч айка» часть сва 
рочных работ такж е вы
полнена учащ им ися. П ри
нимала группа активное 
участие в благоустройстве 
и наведении порядка в 
цехе и корпусе в целом в 
период сдачи производ
ственных площ адей.

Особенно отличились 
учащ иеся Т. Зоркова, 
Л. Закарлю к, М. П сарук, 
Г. Городничая, И. Пов- 
стцна, С. Новоселов, 
Ю. П етручук.

После первого урока 
учащ иеся посмотрели ху
дожественный фильм «Си 
няя тетрадь».

Н. ПОЛЯКОВА, 
заместитель 

днректопа 
ГПТУ-80.

В сегд а  
вм есте

Много сил, энергии и 
любви отдай т все учите
л я  ш колы Ks 7 воспита
нию детей. Но мне хоте
лось бы рассказать  о 
Н. Т. Буниной и Р . И. 
ЕсаулковоЛ.

За добросовестное от
ношение к учебе, за ак 
тивное участие в жизни 
ш колы, ктйсс, где учится 
наш сын С ереж а, был на
граж ден путевкой в го
род Н овочеркасск. II в 
этом больш ая заслуга 
классного руководителя 
Н. Т. Буниной. Это она 
сумела увлечь ребят со
ревнованием, в трудную 
минуту приходила им на 
помощь.

П риш ло лето, и снова 
классная, как зовут ее 
ребята, вместе с ними. 
Она вместе с Р . И. Еса- 
улковой, организатором 
клуба «Товарищ », зани
мается досугом ребяти
шек. организовали поезд
ку в город Л ьвов. А  в це
лом проблема свободного 
времени у ребят бы ла ре
ш ена полностью.

Эти учителя не счита
ются со своим свободным 
временем ч делаю I все, 
чтобы нль’1.1 дети инте
ресно и -весело провопили 
свободное время, хорошо 
училась.

Спасибо нашим учите
лям . ' Мы сердечно поз
дравляем  их с. новым учеб 
ным годом.

Семья ТАГИЕВЫ Х.

В парке Дружбы
— Хорошо на качелях!..

Это мнение младших жителей 
нашего города, которые с удоволь
ствием посещают парк Дружбы в 
новом городе.

Год от года хорошеет парк, по
являются новые дорожки, цветни-. 
ки. И к радости малышей — но
вые качели. Сколько их было смон 
тировано только в этом 1979 , по
священном детям!

И в будни, и в выходные дни 
шумят детские голоса в парке. Р е .

бята катаются на «Сатурне» в  
«Малютке», глядят с высоты коле
са обозрения на наш город...

Действует здесь и детская же
лезная дорога.

Н А  СНИМКАХ:
В дальный путь без мам по ж е

лезной дороге...
Даж е дух захватывает от ско

рости.
Посмотреть на город с высо

ты...
Фото А. Тихонова.

Ж Е Л А Е М  У Д А Ч И !
По итогам  пятого вы п уска  М еж дународного олим. 

п и й ско го  «С портлото», состоявш егося в столице Чехо
словакии —  Праге, в ы и гр ы ш и  вы пали на номера 
47, 2, 20, ЗВ. 7, 21.

Билеты, номера ко торы х ока нчиваю тся  на следую 
щ ие пять  циф р —  73425. вы играли  тур и сти че ски е  п у 
тевки на X X II О лим пийские и гр ы  1080 года.

В ы п л ата  д е н е ж н ы х в ы и г р ы ш е й  и оф ормление т у 
ри стич е ских  п утев о к  на 0 л и м п и ад у-80 по т и р а ж у  пято
го вы пуска  будет про и зво д иться по 26 се н тяб р я.

Т и р а ж  ш естого  в ы п у с к а  М еж дународного о яи м п и и - 
ско го  ^ С по ртло то» со сто и тся 14 ноября 1979 годэ в 
Варш аве.

Желаем удачи! q  с е р 0 3 А ,

* ст. инструктор Ростовского областного 
управления «Спортлото».

•  П ресс-справка
Служба быта -
строителям
„Атоммаша"

ЗА В Т Р А  НА ПЛО
Щ АДИ ПОБЕДЫ ПРО  
ВОДИТСЯ ДЕНЬ БЫ 
ТА (НАЧАЛО В 8 ЧА
СОВ).

П осетители ознако
мятся с формами и ви
дами обслуж ивания, с 
образцами изделий 
швейного, обувного, 
скорняж ного, столяр- 
но - обойного цехов, с 
работой бюро услуг, 
телевизионных, ателье 
и приемных пунктов 
производственных объе 
дннений химчистки 
«Ч айка» и трикотаж- 
быта «П уш инка*.

Здесь ж е, на площ а
ди, ж елаю щ ие смогут 
воспользоваться услу
гами, оказы ваемы ми 
ф отоателье, парик
махерскими, телерадно- 
мастерскими и цехами 
по ремонту сложнобы 
товой техники, сделать 
зак аз  на изготовление 
одежды, обуви, на ре
монт предметов домаш
него обихода, радиоте
леаппаратуры .

К услугам  покупа
телей — ш ирокий ас 
сортимент мебели, обу
ви, трикотзг-кных, швей 
ных, кож галангерей- 
ных изделий, сопутст
вующих товаров, по
ставленных из городов 
и районов области.

В продаж е — годич
ный абонемент на ре
монт телевизоров.

Б удут оаиотать ctv 
дни звукозаписи, фото- 
г т ф ы .

В оспользуйтесь пред
лагаемыми вам услу
гами!

П римите участие в 
проведении Д ня б ы г а '|

Н. ДАНИЛОВ, 
директор

горбыткомбнната.

Редактор 
И. ПУШКАРНЫЙ

НАШ АДРЕС: 347340 , 
г. Волгодонск, ул. Cosei* 
ская, 32-34 .
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